

## Región se prepara para extensa celebración de Fiestas Patrias

Con un trabajo de coordinación entre distintos servicios del mundo público y privado, liderados por el Delegado Presidencial Regional.

Las Fiestas Patrias 2024 se perfilan como un período de mucha actividad turística, desplazamiento vehicular y un incremento significativo en el uso de infraestructuras claves como carreteras, todo enmarcado en lo que se ha denominado "Fiestas Patrias XXL", por la extensa cantidad de días que abarcará. Ante este panorama, el Delegado Presidencial Regional de O'Higgins, Fabio López, comenzó el mes de septiembre con una serie de reuniones con distintos servicios públicos y privados, para una exhaustiva coordinación.

"Estamos comenzando las coordinaciones para tener todo previsto ante un fin de semana XXL, ya que para muchos será prácticamente una semana de celebración, y es fundamental ver los temas de seguridad vial y de seguridad pública, pero también coordinar una serie de acciones que

no solamente van con la posible congestión vial, que se va a dar con toda seguridad durante la salida de muchas personas y que van a transitar por nuestras carreteras. Esta coordinación también está enfocada a planificar fiscalizaciones a través del Senda ante el consumo de drogas, del Ministerio de Transporte, de Salud, del Plan Tolerancia Cero del Ministerio de la Mujer, entre otros, porque el objetivo es que sean, tal como nos ha mandatado el Presidente Boric, unas fiestas patrias donde la comunidad disfrute pero con seguridad", señaló el Delegado.

Sobre las fiscalizaciones, la seremi de Transporte, Flavia González explicó que "estamos coordinados con la autopista, ya que hemos organizado una serie de actividades programadas entre el 9 y el 16 de septiembre que básicamente constituyen una concientiza-

ción a los usuarios de las vías principalmente, con simulaciones de siniestro; además, tenemos programados varios puntos de fiscalizaciones estratégicos, que son parte de las que se realizan durante todo el año, pero que ahora se refuerzan ante lo extensa de la celebración. Este refuerzo contará con apoyo tanto de carabineros, fiscalizadores de Transporte y también la seguridad pública de los municipios, quienes se suman para un trabajo coordinado y conjunto ante el aumento de flujo y movimiento que tendremos en toda la región y en todo el país".

Respecto a la seguridad, desde Carabineros, el Prefecto de Cachapoal, Nibaldo Sánchez, explicó que "hemos sostenido esta primera reunión con la autoridad revisando y coordinando el trabajo que efectuaremos. Queremos que la comunidad viaje con tranquili-

dad y disfruten. Carabineros y todos los estamentos públicos que han sido convocados, estamos viendo los aspectos generales para llegar preparados a este fin de semana largo, dando la tranquilidad que vamos a estar apostados en las diferentes rutas, vamos a estar en los eventos cívicos también, en las ramadas, con un trabajo de prevención y tranquilidad para todos nuestros vecinos. Nuestro llamado es a cuidarse, respetar las señalizaciones del tránsito, manejar a la defensiva, y estar claros que carabineros estará 24-7 como siempre".

Por su parte, el seremi del Trabajo y Previsión Social, Jaime Chamorro, resaltó que "estaremos durante los próximos días efectuando diversas acciones de difusión con la Dirección del Trabajo, abordando el feriado irrenunciable, que para la mayoría de los trabajadores y trabajadoras implica el

18 y 19 de septiembre como feriados irrenunciables. Recorremos el comercio, por ejemplo, el viernes 13, haciendo difusión acerca de cómo se asume la irrenunciabilidad de este día y cómo hay días de descanso alternados en los trabajadores y trabajadoras de cada planta de funcionarios", indicó Chamorro, agregando que "vamos a fiscalizar el cumplimiento de la normativa laboral en nuestras ramadas y en nuestras fondas, durante el lunes y martes previos al 18 de septiembre".

Al igual que los seremis de Transporte y Trabajo, el gabinete del delegado está coordinando actividades de fiscalización y difusión para hacer de estas fiestas una larga celebración que quede en la retina por lo extensa y no por tragedias que lamentar, y por ello el llamado de la autoridad regional es a la prevención siempre.